



¿Se rompe alianza entre el Verde y Morena? La polémica por la postura vs 'blindaje' reformas

Hay tensión al interior del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) luego de que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), encabezado por Karen Castrejón, aseguró que la postura del exdiputado Arturo Escobar y Vega contra la iniciativa de Morena sobre la supremacía constitucional no refleja la postura oficial del partido.



La polémica postura de Arturo Escobar

En un primer momento, el excoordinador del Verde en la Cámara de Diputados emitió un mensaje en redes sociales en donde afirmó que estaba en contra de la iniciativa presentada por los coordinadores de Morena en el Congreso, **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López.



“Estoy absolutamente en contra de la iniciativa en tus términos, presentada ayer por Ricardo Monreal y Adán Augusto López, escucho que hoy en comisiones será matizada. Qué necesidad de llevar al país a este debate”, indicó el exlegislador a través de redes sociales.

Posteriormente, la reportera Leticia Robles de la Rosa dio a conocer un comunicado de prensa, el cual fue difundido por correo electrónico, bajo el título “Partido Verde rechaza iniciativa de Monreal y Adán Augusto en supremacía constitucional”.

En él, afirma: “El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) rechaza, a través de su líder Arturo Escobar y Vega, la iniciativa que busca reafirmar la supremacía constitucional y del Poder Reformador, misma que fue presentada por los coordinadores del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, y en el Senado de la República, Adán Augusto López Hernández”.

Karen Castrejón desmiente postura del Verde

Luego de la difusión del comunicado, la presidenta del Verde, Karen Castrejón, aseguró que el boletín no fue emitido por la dirigencia y anunció que respaldaría la reforma presentada por Morena.

De acuerdo con Robles de la Rosa, la dirigente del Verde le indicó que en un principio tuvieron dudas por la inclusión del artículo 1, con los ajustes admitidos este miércoles en Comisiones del Senado, “la respaldan totalmente”.

Además le aseguró que “Arturo Escobar es parte del órgano de dirigencia del periodo, pero los boletines oficiales solo los emite ella”.

El comunicado oficial del Verde

Bajo el título “Apoyamos y seguiremos apoyando todo proyecto de la Dra. Claudia Sheinbaum y la 4T en beneficio de la nación: Partido Verde”, el instituto político señaló que “el supuesto comunicado” no fue emitido por el Comité Ejecutivo Nacional.



Además señaló que el PVEM “desmiente categóricamente las afirmaciones vertidas en el documento publicado por la periodista Leticia Robles de la Rosa, mediante su cuenta en la red social X”.

¿Grilla interna?

Luego de que el Verde mencionó directamente a la reportera Leticia Robles de la Rosa, la periodista señaló que se trata de una grilla interna y los llamó cobardes.

“Se hacen bolas internamente y ahora el Verde me responsabiliza a mí de sus grillas internas. Y de manera ruin me boletina. Cobardes”, reprochó.

<https://politico.mx/se-rompe-alianza-entre-el-verde-y-morena-la-polemica-por-la-postura-vs-blindaje-reformas>